

Briefauszüge.

---

## Briefauszüge.

Mit diesen erbetenen Veröffentlichungen aus Briefauszügen unserer Wohltäter soll kein Urteil gefällt werden, ob diese Erhörungen Wirkungen eines frommen Gebetes auf gewöhnlichen oder außergewöhnlichen Wege eingetreten sind. Es ist aber sicher von grohem Wert in unserer glaubensarmen Zeit Beispiele von Gottvertrauen und Gebetseifer anzuführen.

Dank dem hl. Herzen Jesu der lieben Himmelsmutter und ihrem hl. Herzen, dem hl. Josef, hl. Antonius und hl. Judas Thaddäus, den hl. Engeln und den armen Seelen, für Erhörung in mehrfach schweren Anliegen. Missionsalmosen und Veröffentlichung versprochen.

In großer Not wegen einer überaus verzwickten Bauangelegenheit, die mich ganz krank machte, betete ich zum hl. Josef, der hl. Muttergottes, hl. Antonius, hl. Cäzilia aller hl. 14 Nothelfer, versprach bei Erhörung, einer notleidenden Familie Unterstützung und Veröffentlichung, und siehe, in vier Wochen war alles aufs Beste geschlichtet. Der Fürbitte der Heiligen und Gottes Erbarmen sei innigster Dank gebracht.

Wormeldingen: Dank dem göttlichen Herzen Jesu, der Mutter Gottes, dem heiligen Josef, der immerwährenden Hilfe, dem heiligen Antonius und Judas Thaddäus für erlangte Hilfe.

J. B. Dbg. Sendung erhalten. Vergeits Gott.

Hamborn: Dank dem heiligen Antonius für Hilfe in einem Fußleiden, desgleichen vielen Dank der schmerzhaften Mutter, dem heiligen Josef und dem heiligsten Herzen Jesu für Verhütung von Streit in der Familie.

N. N. Tausend Dank dem heiligsten Herzen Jesu und dem lieben heiligen Josef für Hilfe und Erhörung.

H. J. W. L. chenich: Dem heiligen Antonius und der seligen Theresia vom Kinde Jesu Dank für Hilfe in Goldangelegenheit.

Werdohl: Dank dem heiligen Antonius für wiedererlangte Gesundheit.

Hervest-Dorsten: Dank dem heiligen Antonius, dem heiligen Judas Thaddäus und der gottseligen Anna Katharina Emmerich für besondere Hilfe in schwerer Stunde.

Rimern: Dank der seligsten Jungfrau Maria, dem heiligen Josef und heiligen Antonius für wunderbare Hilfe.

Mönchen: Dem heiligen Josef sei hier durch gedacht für seine Hilfe.

Wever: Dank der unbefleckten Empfängnis von Lourdes, dem heiligen Antonius, dem heiligen Josef, dem heiligen Judas Thaddäus und allen sieben Heiligen für Hilfe in schwerer Krankheit.

Issental: Dank dem heiligen Josef, mit der Bitte um das Gebet und weiterer Hilfe um Heilung eines Halsleidens.

Emmenbrücke: Dem heiligen Judas Thaddäus öffentlichen Dank für glücklichen Ausgang einer Operation.

Trier: Dank dem heiligen Antonius für Hilfe in großer Not.

## Spätherufe.

Im Heidenlande als Missionar mitzuwirken am göttlichen Werke der Seelenrettung ist der heiligste Wunsch gar manchen, braven Jünglings.

Solchen braven, eifrigen Jünglingen, die durch die schwierigen Zeithältnisse ihrem Wunsche nicht gleich folgen konnten, ist in unserem Missions-Seminar St. Josef, Gelegenheit gegeben sich zum Priester-Missionar auszubilden.

Aufnahmen finden Jünglinge bis zu 25 Jahren (bei Vorstudien auch ältere) die hinreichende Talente zum Studium und Neigung zum Priester- und Ordensstande haben.

**Am 1. Mai beginnt wieder ein neues Schuljahr.**

Kandidaten möchten sich möglichst bald melden beim

Hochw. Herrn P. Direktor

Missionsseminar St. Josef, Reimlingen Schwaben, Bayern.